

Pressemitteilung



Stark in der Region

Der FC Este 2012 neuer Verein mit alten Wurzeln – Stärkung der Jugendarbeit – Attraktivität im Seniorenbereich

Am Abend des 4. Mai 2012 wurde im Gasthof Emmen, geographisch ziemlich genau in der Mitte zwischen den Orten Hollenstedt und Moissburg gelegen, Geschichte geschrieben. In einer außerordentlichen Mitgliederversammlung stimmten die Anwesenden einstimmig für die Gründung des FC Este 2012 e.V. Rund sieben Wochen zuvor hatten die Mitgliederhauptversammlungen des TuS „Jahn“ Hollenstedt-Wenzendorf e.V. und des MTV Moissburg e.V. den Vorständen den Auftrag erteilt, eine Zusammenlegung der Fußballabteilungen in einem neu zu gründenden Verein zu prüfen und in die Wege zu leiten.

War dieser Beschluss vor dem Hintergrund einer jahrzehntelangen „innigen“ Rivalität der beiden Nachbarvereine schon ein Meilenstein in der jeweiligen Vereinsgeschichte, kann das Tempo, das die Verantwortlichen bei der Umsetzung dieses Beschlusses an den Tag gelegt haben, mit Siebenmeilentiefeln verglichen werden. Denn am Ende des nur siebenwöchigen Besprechungs- und Verhandlungsmarathons stand eine Vereinsatzung und ein gemeinsamer Spaltungs- und Übernahmevertrag.

An besagtem Abend des 4. Mai entschieden sich die Mitgliederversammlungen dann einstimmig für die Übertragung Ihrer Fußballabteilungen. Unmittelbar im Anschluss an diese Versammlungen wurde die Gründung des neuen Fußballvereins unter dem Namen ‚Fußball Club Este 2012‘ durchgeführt. Mit diesem neutralen Namen, der die älteste Verbindung zwischen Hollenstedt und Moissburg aufgreift, wird zum einen die alte Rivalität beendet. Andererseits ist der neue Vereinsname Ausdruck des Gesamtkonzeptes. Dazu Björn Wendler, 1. Vorsitzender des FC Este 2012: „Mit dieser Namensgebung schaffen wir die Voraussetzungen für interessierte Jugendliche aus kleinen Nachbargemeinden, sich ebenfalls mit unserem Verein identifizieren zu können.“ Außerdem stellt sich für die Jugendlichen zukünftig beim Wechsel aus dem Junioren- in den Seniorenbereich nicht mehr die Frage, für welchen Verein (Moissburg oder Hollenstedt) sie zukünftig spielen können. Wer sich für den Beitritt zum FC Este 2012 entscheidet, der kann seine fußballerische Karriere im Verein absolvieren.

Das erfolgreiche Konzept in der Jugendarbeit als JSG Moissburg/Hollenstedt-Wenzendorf, das in dieser Saison mit mehreren Kreismeistertiteln und dem Aufstieg der U-13 Junioren in die Bezirksliga eindrucksvoll bestätigt werden konnte, wird damit auf eine noch solidere Basis gestellt. Die Jugendarbeit des Vereins ist unbestritten Spitze. Während die Juniorinnen in der neuen Saison

FC Este 2012 e.V.
Alten Weden 8
21647 Moissburg

V.i.S.d.P.

Michael Koschare
Luisenhöhe 6
21279 Appel

Mobil: +49.170.7786601
Telefon: +49.4165.224.955
Fax: +49.4165.224.966
E-Mail: presse@fceste.de



mit drei Teams (A-, C- und D-Juniorinnen) antreten werden, sind es bei den Junioren insgesamt 13 Teams von der A-Jugend bis zu den U-6 Junioren.

Wenn Wendler mit der Aufzählung des Einzugsgebiets seines Vereins beginnt ist er kaum zu bremsen: „ Wir bieten als FC Este 2012 eine neue fußballerische Heimat für die Gemeinden Appel, Drestedt, Hollenstedt, Moisburg, Regesbostel und Wenzendorf, mit den Ortschaften Eversen, Eversen heide, Grauen, Oldendorf, Ochtmannsbruch, Emmen, Wohlesbostel, Staersbeck, Appelbeck, Podendorf, Ruhmannshof, Holtorfsbostel, Rahmstorf, Dierstorf, Klauenburg, Wennerstorf und Dierstorfer Heide. “Und“, so Wendler weiter, “nicht nur in der Breite sind wir stark. Mit fünf Mannschaften im Senioren- und zwei Mannschaften im Damenbereich sind wir auch in der Spitze attraktiv für potenzielle Interessenten.“ Selbstverständlich spielen auch Spieler aus anderen Orten beim FC Este 2012, die an dieser Stelle auf gar keinen Fall vergessen werden sollen.

Wer mehr über den FC Este 2012, Mannschaften, Trainer und Trainingszeiten erfahren möchte, dem sei die neue Homepage des Vereins empfohlen, die seit Ende Juni online ist: www.fceste.de. Auch wenn sie noch nicht komplett gefüllt ist, kann man sich hier schon einen guten Eindruck vom Verein verschaffen.

Zur Information:

Der Vorstand des neuen Vereins wurde zu gleichen Teilen aus Mitgliedern des MTV und TuS „Jahn“ besetzt:

1. Vorsitzenden: **Björn Wendler (TuS „Jahn“)**
 2. Vorsitzenden: **Jens Kohnen (MTV)**
- Kassenwartin: **Petra Pagel (TuS „Jahn“)**
Kordinator: **Jörg Schwartzrock (MTV)**

Der Beirat des Vorstands setzt sich darüber hinaus wie folgt zusammen:

- Schriftführerin: **Frauke Meyer,**
1. Jugendfußballwart: **Holger Pohley,**
 2. Jugendfußballwart: **Volker Meier,**
- Mädchenfußballwart: **Frauke Borelius,**
Herrenfußballwart: **Jörg Stegmann,**
Frauenfußballwart: **Saskia Blümel,**
Liga-Obmann: **Hans-Herrmann Meyer**
Schiedsrichterwart: **Kay Dieter Guntau**
Sozialwart: **Saskia Blümel,**
Pressewart: **Michael Koschare,**
Kassenprüfer: **Sebastian Erhorn** und **Sascha Ellerwald.**